

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan, PT. Sahabat Dua Arah (Sadar Group Travel) mengalami pertumbuhan yang signifikan sejak mendapatkan izin sebagai Penyelenggara Perjalanan Ibadah Umroh (PPIU) pada tahun 2021. Pertumbuhan ini terlihat dari lonjakan pendapatan dan jumlah jamaah yang dilayani. Namun, perusahaan menghadapi beberapa tantangan dalam manajemen sistem informasi akuntansi. Penggunaan *Microsoft Excel* sebagai alat utama untuk pencatatan dan pelaporan keuangan PT. Sahabat Dua Arah telah menunjukkan keterbatasan dalam mengelola volume data yang besar dan kompleksitas transaksi yang meningkat. Hal ini menyebabkan seringkali terjadi kesalahan dalam pencatatan dan keterlambatan dalam penyajian laporan keuangan kepada pemangku kepentingan. Untuk mengatasi masalah ini, penulis mengusulkan untuk melakukan perancangan aplikasi sistem informasi akuntansi berbasis *Microsoft Access*.

Aplikasi ini dirancang menggunakan *Microsoft Access* yang mampu mengelola *database* dengan cepat dan mudah dipahami. Aplikasi yang dirancang terdiri dari perancangan secara umum dan rinci. Spesifikasi umum yang diusulkan dalam aplikasi ini menggunakan *flowchart* dan *data flow diagram* untuk mempermudah analisis alur sistem informasi akuntansi yang diusulkan. Sedangkan perancangan spesifikasi rinci mencakup kerangka desain antar objek, tabel, *form*, *report*, dan menu. Hasil akhir dari perancangan aplikasi

ini mencakup *report* jurnal umum, buku besar, laporan laba rugi, laporan perubahan ekuitas, laporan posisi keuangan, laporan arus kas, laporan piutang jamaah, laporan pendapat per jamaah, laporan gaji karyawan dan laporan hutang per kreditur.

Aplikasi ini juga dirancang agar setiap ID jamaah, ID karyawan, kode akun, ID kreditur, dan nomor transaksi dilengkapi dengan kode yang bersifat unik dan tidak dapat diduplikasi serta proses *login* yang dilengkapi dengan penggunaan *username* dan *password* untuk mengontrol akses data sehingga keamanan datanya terjamin. Oleh karena itu, PT. Sahabat Dua Arah dapat mempertimbangkan untuk menggunakan program aplikasi sistem informasi akuntansi yang telah dibuat dan dirancang untuk memudahkan pencatatan, perhitungan, dan penyusunan laporan keuangan serta menjaga keamanan data sehingga dapat membantu perusahaan agar kinerja keuangan lebih efektif dan efisien.

5.2 Saran

Saran yang dapat diberikan kepada PT Sahabat Dua Arah untuk mengatasi dalam hal sistem pelaporan keuangan yang kurang memadai adalah sebagai berikut:

1. PT Sahabat Dua Arah dapat mengubah *software Microsoft Excel* yang digunakan selama ini dengan *software Microsoft Access*. Dengan mengadopsi sistem ini, kegiatan pencatatan keuangan dapat dilakukan lebih mudah dan mengurangi kesalahan pencatatan baik yang disengaja maupun tidak serta dapat menghasilkan laporan keuangan tepat waktu.

2. Memberikan pelatihan kepada karyawan agar lebih terampil dalam mengoperasikan aplikasi yang telah dirancang, sehingga mereka dapat mengelolanya dengan baik dan lancar.
3. Perancangan yang dibuat oleh peneliti masih perlu disempurnakan, disarankan melakukan pengembangan lebih kompleks agar aplikasi dapat digunakan dengan basis jaringan oleh banyak pengguna (*multiple users*) dan menghasilkan laporan keuangan yang lebih komprehensif sesuai kebutuhan PT Sahabat Dua Arah.

Penelitian ini juga diharapkan dapat menjadi referensi bagi peneliti selanjutnya dalam bidang perancangan aplikasi sistem informasi akuntansi. Untuk penelitian selanjutnya, disarankan dapat mengembangkan aplikasi ini menjadi program berbasis jaringan dan *multiple-user* untuk mempermudah pertukaran informasi dan pengolahan data yang lebih efisien.

